
Ce qui m'a rendue la

plus heureuse, c'est la

naissance de ma fille !

La première fois que

l'on voit son visage,

que l'on peut prendre

son enfant dans ses

bras au bout de 9

mois d'attente !

Véronique 39 ans Bruxelles
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